

ようこう

編集・発行 陽光地区まちづくり推進協議会 広報部会 宇都宮市緑5-8-8 電話・FAX 028-658-3373



2/26防災訓練心肺蘇生・消火実演



5/21球技大会ソフトボール・ソフトバレー



8/19～20キャンプおはなけの行列

ひろがる！



8/19～20キャンプスイカ割り



8/19～20学校へ泊ろう2017

つながる！



6/4コミセン奉仕作業集合



6/4コミセン奉仕作業花だん整備



7/29夏まつり子どもおみこし・盆踊り



7/9環境点検報告会・集合

・10代の若者が大活躍－新時代到来－

陽光地区連合自治会長 小栗 秀夫

・秘められた才能

陽光小学校長 倉田 孝明

・陽光地区の皆様へ

陽南中学校長 高橋 哲也

・ふれあい会食会開催される

・民生委員・児童委員が決定

・社会福祉協議会今後の予定

・老人会およびクラブ紹介

・わがまちのかくれた才能

10代の若者が大活躍 —新時代到来—

陽光地区連合自治会長 小栗 秀夫



最近の明るい話題に、10代の若者たちが大活躍し我々に勇気と元気を与えてくれました。

将棋の中学生棋士、藤井聰太(14歳)が史上単独1位となる公式戦29連勝という金字塔を打ち立てました。この強さは、詰将棋で鍛えた終盤力にあり、また、トップ棋士を破るまでに急成した人工知能(AI)の活用にあると言われています。まさに、現代っ子であります。

彼の母親は、次のように言っています。①子供が集中してやっているときには話しかけないでやりきらせること。②興味を持たせること。③丁寧にこなせること。これは、文字を書かせることと同じであり軽であると言っていました。このことは子どもを伸ばすのに大変大切なことであり、子ども教育の参考になると思います。

秘められた才能

一心に残る教え子からー

陽光小学校長 倉田 孝明



才能というのは、表面に出た華やかなものだけではない。気持ちの切り替えができる才能、どんな場所でも眠れる才能、叱られても耐えていられる才能、じっと腰を落ち着けて取り組める才能、・・・才能にも様々なものがある。それらの多くは表面に出ない。

しかし、それらがなければ表面の才能は開かない。誰もが気づかないところに、様々な才能が秘められ、そして潜んでいる。それを地道に探し見つけ出していくけば一人ひとりがもっと輝ける。わき見をせず足元を丹念に掘り起こせば、すばらしい宝物を手に入れることができる。

30年前、私は教え子からそのことを学んだ。陽光小の子どもたちは無限の可能性を持っている。私はそれを精一杯伸ばしてあげたい。

また、世界陸上競技大会代表選手派遣選考会や卓球の国際競技大会でも、やはり10代の選手が活躍しました。これら10代の活躍を見ると、いよいよ新時代の到来を強く感じました。

さて、陽光地区のビジョン作成委員会は、平成29年2月に地域住民の地域に対する認識と地域活動への考え方を把握するため、地域内の1,774世帯にアンケート調査を実施し62.3%の世帯より回答を得ました。また、若い人(小学生168名、中学生156名)には、将来への希望・意見を把握したく、アンケート調査および座談会を実施しました。これらの結果を踏まえ、今後の陽光地域のまちづくり活動へ活かしていきたいと思います。

子どもたちが将来に夢と希望を持って能力を開花するには、その親世代が充実した日々を送ることが必要です。そして、自治会の構成員に柔軟な発想を持つ若い人が入ることにより、活性化が図られ、更に魅力あるまちづくりが出来ることと思います。

陽光地域の皆様へ

陽南中学校長 高橋 哲也



陽光地区的皆様には、日頃より本校教育活動に対し多大なるご支援・ご協力をいただきておりますことに、心より感謝を申し上げます。

さて、平成29年度は新たに16名の教職員と281名の新入生を迎えてのスタートとなり、全生徒数858名の宇都宮一大規模校となりました。

生徒が明るく生き生きと学校生活を送れる学校づくりを目指して、努力して参ります。

今後とも、一層のご支援をお願いいたします。

教育目標

- 1 気力・体力・活力に満ちた生徒
- 2 心情豊で責任感の強い生徒
- 3 自ら学び、創造性に富む生徒

美味しい 楽しい ふれあい会食会

毎月第2木曜日に陽光地域コミュニティセンターで、高齢者のふれあい会食会を開催しています。

お喋りをした後は、ボランティアの皆さん手作りの美味しいランチと演芸で楽しいひとときを過ごしています。

ご希望の方は、地域の民生委員か福祉協力員、または社会福祉協議会長本田(090-8962-9528)までご連絡下さい。



太正琴の演奏



お喋りしながら楽しい食事



マジックショー



昔なつかしい紙芝居

民生委員・児童委員が改選されました

民生委員・児童委員は、厚生労働大臣から委嘱を受け、地域の生活や福祉、あるいは妊産婦・児童に関わる問題などについて相談に応じ、必要な支援を行っております。今年は民生委員制度が創設されて100周年を迎えました。

私たちは、地域の皆様によりそい、親しまれ、愛される存在になるべく努力して参りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

氏名	主な担当地区	氏名	主な担当地区
石崎 悅子	今宮1丁目	鈴木 真木	緑4・5丁目
仁平 美津江	今宮1丁目	増渕 礼子	緑4・5丁目
竹原 祥子	今宮2丁目	大塚 淑子	江曽島4丁目
岡田 弘子	今宮2丁目	山口 晶子	江曽島5丁目
竹内 愛子	今宮3丁目	尾崎 精子	全城主任児童委員
半田 トヨ子	今宮4丁目	鈴木 美恵子	全城主任児童委員

社会福祉協議会 今後の予定（平成29年10月から平成30年3月）

10月中	赤い羽根共同募金	1月11日(木)	ひとり暮らし高齢者ふれあい会食会
10月～12月	歳末たすけあい共同募金	1月～2月	各自治会との福祉関係会議
10月11日(水)	ひとり暮らし高齢者リンゴ狩り		
11月9日(木)	ひとり暮らし高齢者ふれあい会食会	2月8日(木)	ひとり暮らし高齢者ふれあい会食会
12月14日(木)	ひとり暮らし高齢者クリスマス会	3月8日(木)	ひとり暮らし高齢者ふれあい会食会
12月中旬～	福祉協力員高齢者宅歳末訪問活動	3月下旬	会食会ボランティア反省検討会

共同募金活動は一部が地域に還元され福祉活動の原資となっています。ご理解・ご支援をお願いいたします。

陽光地区の老人会とサークルの紹介

今宮3丁目
陽光クラブ

現在会員数は71名、高齢化は避けて通れませんが、健康で安心して暮らすために「健康長寿と生きがいづくり」を目標として、地域に根ざした活動を行っています。

行事は、健康増進のため週一回の輪投げやウォーキング、親睦交流の場として花見会・誕生会・旅行、奉仕活動とし月1回の公園清掃、児童の見守り、健康教室を開催しています。



月1回の公園清掃

ふるさと陽光まつりに、多くの会員が参加し地域を盛り上げています。

今後も、会員の絆を深め、ふれ合いの場をより一層広げて参ります。

生活ヨーガ

週1回、火曜日の午前中に小村先生のもと12名の生徒が指導を受けています。

軽い準備運動後、ヨーガのポーズを練習しています。その日の健康状態、精神状態に合わせて無理なく、自分の動ける範囲で行なうことがモットーです。いつも笑いが絶えない、おしゃべりが止まらないとても楽しい教室です。

健康年齢の大切さが言われている現在、自分ることは自分で出来る生活環境を作っていくためにも、動ける身体を保ってみたいと思います。週1回の運動だけどいいことありそう♪♪



立ち木のポーズ

戸塚刺繡と出逢えて

今宮1丁目 山本 佳江

わがまちのかくれた才能

40数年前に戸塚刺繡を幼い子を連れて習いに行きました。先生も先輩方も暖かく迎えてくれ、毎週のお稽古も楽しく家事の合間に宿題をこなしました。

刺繡糸は、全ての色にグラデーションがあり絵画の様な表現や、単色でラインのみで仕上げることもできます。ステッチも簡単なものから複雑なものまで数々ありますが、自分の好きなステッチと色を選んで作品を作っています。

- ・刺繡は趣味であり芸術ではない
- ・人は競い争ってはいけない

こんな言葉を掲げる戸塚刺繡協会に若い時に出逢い今迄続けてこられたことは幸せです。

眼鏡をかけ、針と糸が持てるうちは大好きな刺繡を続けて行きたいと思います。



事務局からのお便り

柳田（ベテラン）、小林

（中堅）、北垣（新米）の3名体制で運営しています。会議の前の椅子並べや行事の準備、各部屋の鍵貸出など力仕事から文書作成まで種々雑多な仕事を行っています。力を合わせて地域の皆様のお役に立てるよう頑張っています。今後もご支援よろしくお願いいたします。

電話・FAX 028-658-3373

E-mail ykou_com@snow.ucatv.ne.jp

小物作りと生き甲斐

江曽島5丁目 金子 正枝

身の回りの小物、布などを利用し作品作りを始めて10年、見るものどんな物でも作りたくなり、今はその趣味を活かし介護センターなどに足を延ばし、お年寄りの皆さんと共に次から次へと作品作りに熱中しています。

自分の満足感と生き甲斐を胸に、これからも新しい作品を研究し、精進して行きたいと思っています。



左：布ぞうり 右：七宝まりとねこのカーテン止め

ねこの胴体は洗濯はさみが入っているのでカーテンなどを止めるのに便利です。

編 集 後 記

★今号から紙面を一新しました。紙面構成はいかがでしょうか。見やすく読みやすく目標に編集いたしました。

★今後の陽光地区まちづくりについて、連合自治会長から大切なメッセージが示された。

広報部委員

駒場 本田 山野井 竹原 富 北垣 岡本